



Donación Fundación Lory Barra

En la noche del pasado lunes 18 de Julio, en la sede del Club de Automóviles Sport, le fue entregada a la Fundación Lory Barra, en la persona de su presidente Don Lorenzo Barra, la donación del producido con el VII Rally de Invierno disputado el 25 de Junio pasado.

La misma fue de \$ 43.000.

Esta importante donación fue posible debido al esfuerzo de todos y cada uno de los participantes. El evento fue un éxito para el club con 74 anotados y 71 automóviles sport largando desde el Jockey Club de San Isidro.

Cabe destacar el esfuerzo de algunos consocios como Luis Bameule, donando la carne para el almuerzo, la familia Pulenta los vinos y Damián Pozzoli los riquísimos alfajores Havanna. Nuestro amigo Fernando Nocetti, a pesar de no poder participar, igualmente pagó su inscripción para colaborar con la obra realizada.

Los premios que se entregaron durante el rally fueron elaborados por los estudiantes de la fundación.

Además, nuestro amigo Jorge Ferreyra Basso donó una obra, que fue subastada, a el también se le brindó un reconocimiento por su permanente aporte y generosidad para con el CAS y la fundación.



AAAS
Asociación Argentina de Automóviles Sport



CAS
Club de Automóviles Sport de la República Argentina



CAD
Club de Automóviles Deportivos



ACTSH
Asociación Corredores de Turismo Standar Histórico



CARyR
Club Argentino de Regularidad y Rally



Club Mercedes Benz Argentina
Juan Manuel Fangio



BMW
Auto Club Argentina



CACEE
Club de Automóviles Clásicos de Esteban Echeverría



Porsche
Porsche Club de Argentina



Alfa Romeo
Club Alfa Romeo de Argentina